



AAF 3428

Mañana lanzarán al mar las cenizas del periodista José María Navasal

En cumplimiento de su voluntad, mañana serán lanzadas al mar las cenizas del periodista José María Navasal. Dos lanchas de la Armada y dos patrulleras, más una embarcación del Bote Salvavidas, llevarán desde el muelle Prat a su esposa Marina, a su hija Ximena, a sus nietos, a familiares y a sus colegas, que estarán presentes en la ceremonia.

Así concluirán las honras fúnebres del periodista que murió el miércoles en Viña del Mar, a los 82 años, de una disfunción orgánica progresiva, luego de permanecer una semana internado en el hospital del IST.

En el cementerio Parque del Mar, se realizó ayer la misa y posterior cremación, ceremonia que fue seguida por las personalidades, familiares, amigos y

colegas que se congregaron en el templo ecuménico del camposanto. En representación del Presidente de la República, estuvo presente el edecán aéreo comandante de Grupo Carlos Bertens.

UN HOMBRE BUENO

El capellán Jorge Calderón, quien ofició la misa, valoró el amor con que Navasal hizo su trabajo y el compromiso que asumió "al abrazar esta ciencia que es el periodismo como profesión".

Su viuda Marina, su hija Ximena y sus nietos, con palabras entrecortadas por la emoción, le agradecieron el haber sido parte de su vida y el ejemplo que les dejó.

El presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas, Carlos Parodes, destacó los valores

humanos y profesionales de Navasal e hizo un recuento de su trayectoria.

"Maestro de periodistas, cronista de este siglo que se va, una de las figuras más relevantes del periodismo nacional. Fue un hombre bueno y un profesional de categoría". Recordó la llegada del matrimonio Navasal a la región y su gesto de integración al cambiar sus inscripciones al Consejo Regional.

"Es un privilegio haber conocido a un hombre como él. Un profesional que logró reunir dos cosas fundamentales en un periodista, la mesura para enfrentar los más disímiles y conflictivos temas y esa sed de conocimientos, ese afán de investigar, esa sólida base cultural, para luego, poner en palabras sencillas, los sucesos, los personajes, las guerras,

las catástrofes y los logros científicos más determinantes de nuestro siglo".

El director de Prensa de Canal 13, Luis Salazar, recordó su labor de Navasal en ese medio, la importancia que le dio a su trabajo y el amor que proyectó junto a Marina en sus casi 60 años de matrimonio.

La periodista Karin Ebensperguer se refirió a su primer encuentro con el comentarista internacional y el desafío que le significó compartir con él los comentarios internacionales.

Mientras se escuchaba "My Way", interpretada por Frank Sinatra, su canción favorita y que él cantó más de una vez a Marina, bajó finalmente el féretro al crematorio y su familia formó una cadena alrededor, en señal de despedida.

La Estrella 22-Ene-1999 P. 7

Mañana lanzarán al mar las cenizas del periodista José María Navasal [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana lanzarán al mar las cenizas del periodista José María Navasal [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile